



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Le pega narco-gobierno a candidatos de Morena

En las elecciones de Durango, para renovar 39 presidencias municipales, las declaraciones del Presidente Donald Trump que en México hay narco-gobierno en referencia a Claudia Sheinbaum y López Obrador, han afectado a los candidatos de Morena y sus aliados.

A menos de un mes que se celebren las elecciones, el primer domingo de junio, los números en las encuestadoras han disminuido para los candidatos morenistas, además de la ruptura de la mayoría de militantes del PT encabezados por el coordinador de los diputados, Reginaldo Sandoval.

Si bien las cifras arrojaban una carrera parejera, los señalamientos de Estados Unidos han sido letales contra el gobierno de la 4T, pues hay un enojo y preocupación severa de la ciudadanía por la inseguridad que se vive.

Desde luego que las encuestas no son una garantía para decidir las votaciones, sin embargo, dan un parámetro del terreno, eso sí, siempre y cuando sean empresas encuestadoras serias y sin colores partidistas.

Hoy las cifras para el candidato a la presidencia municipal de la capital de Durango, José Ramón Enríquez Herrera, lo sitúan de un 45 por ciento en enero hoy con un 40 por ciento, mientras que su adversario, Antonio Ochoa Rodríguez del PRI y PAN, va con el 44 por ciento. Durango es uno de los dos estados que gobierna el PRI con Esteban Villegas, El juego de las elecciones para la presidencia municipal, sin duda será la antesala, al ganador para que se postule al gobierno del estado en 2027.

Esteban Villegas le ganó, en el 2022 al hoy candidato de Morena a la alcaldía municipal de esta capital, José Ramón Enríquez.



A la mitad del sexenio, el gobernador Esteban Villegas tiene una alta aceptación de sus gobernados, en consecuencia, le da una ventaja para el candidato de su partido el PRI de Alejandro Moreno "Alito" en alianza con los panistas de Jorge Romero.

Por eso se entiende que Morena con sus liderazgos, Luisa María Alcalde y Andy López, hijo de AMLO, hayan llamado a todos sus legisladores, encabezados, en la Cámara de Diputados, por el propio presidente Sergio Gutiérrez y por el Senado, de Gerardo Fernández Noroña a echarle montón con su presencia en Durango, para fortalecer a sus candidatos. Anote también que los priistas con el PAN llevan la ventaja en Gómez Palacios y Lerdo, que son los municipios más importantes, electoralmente hablando por el número de votantes, de los 39 en juego.

En esos municipios, los priistas y panistas juegan con su candidato, Raúl Antonio Meraz que enfrenta a la morenista, Betzabé Martínez Arango. Mientras qué en Lerdo, va Susana Torrecillas Salazar contra la morenista Flora Isela Lea.

LA CIUDADANIA ES PARA AMLO, NO PARA BEATRIZ

Se acuerda de Elena Chávez, la responsable del libro que desnudó al entonces Presidente López Obrador, en su sexenio, sobre los dineros que recibía del diezmo y moches, bueno, ayer soltó que la verdadera ciudadanía que están solicitando al gobierno español, no es para la esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, sino para el propio ex Presidente que tiene ascendencia de sus abuelos.

Y describe la ruta que tomaría si se la otorgan, de entrada, que el gobierno español tardaría, para este tipo de trámites dos años, pero como se trata de un ex Presidente pueden traficar con influencias, dado que el gobierno sigue siendo de su partido con Claudia Sheinbaum. Y, 2, qué si le dieran la ciudadanía, en automático alcanzaría también a su esposa y sus hijos, una carambola de cuatro bandas, pues sería un país para resguardarse. Dinero, hay de sobra y Europa sería un escenario para disfrutar, en familia lejos de la pobreza e inseguridad que dejaron en México.

Además, dejaría la incertidumbre que lo mantiene aislado de la vida pública (escondido, podría ser la palabra), por las amenazas del gobierno de Estados Unidos, que mantiene una lista de narco políticos y que se ganó en su sexenio la frase de narco-gobierno.

Obviamente se olvidaría la ofensa del ex Mandatario contra el gobierno español que les hizo durante su mandato 2018-2024 para exigirle disculpas públicas al pueblo de México por la invasión en la famosa conquista.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/le-pega-narco-gobierno-a-candidatos-de-morena/>